Zum Thema



Alexander Werner.

Foto: pr

Biografie über Carlos Kleiber

Nach jahrelangen Recherchen veröffentlichte der Karlsruher Autor und Journalist Alexander Werner im Dezember 2007 bei Schott die erste umfassende Biografie über Carlos Kleiber. Wenig war zuvor über den Ausnahme-Dirigenten bekannt, der sich zeitlebens gänzlich der Öffentlichkeit verweigerte. Das Buch räumt mit vielen Legenden auf und gibt einen tiefen Einblick in Kleibers Leben, Karriere, sein Wesen, seine musikalischen Ideale und Arbeitsweise. Nach der bearbeiteten, zweiten Auflage 2009 erscheint nun anlässlich von Carlos Kleibers 80. Geburtstag parallel zur gebundenen eine neu gestaltete Broschur-Ausgabe, wiederum mit einem Vorwort von Richard von Weizsäcker und einer umfangreichen Diskografie, (red)

Alexander Werner: Carlos Kleiber. Eine Biografie, erschienen im Verlag Schott Music, 589 Seiten, 29.95 Euro. Broschiert als Atlantis Musikbuch, 800 Seiten, 16 Fototafeln, 17.95 Euro.